
Protokoll der Mitgliederversammlung des
Tennisclubs-Chemnitz-Altendorf 

2016

Datum: Dienstag, den 15.03.2016

Ort: Schützenverein, Harthweg 7, 09116 Chemnitz

Teilnehmer: Lutz Adler (Vorsitzender)
Nicole Adler (Schatzwart)
Alexander Ulbricht (Jugendwart)
Sven Dowiasch (Technikwart)
Mitglieder siehe Teilnehmerliste
Gast Sascha Weirauch (Beach Soccer)

Versammlungsleiter: Hans-Peter Schulze

Protokollführer: Peggy Adler

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung der Mitglieder und Bestätigung der Tagesordnung
2. Vorstellung der „Beach Soccer Chemnitz“ 
3. Bericht des Vorstandes zum Geschäftsjahr 2015
4. Schatzmeisterbericht über Finanzhaushalt 2015
5. Kassenprüfbericht 2015
6. Diskussion zum abgelaufenen Geschäftsjahr 2015
7. Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2015
8. Diskussion für das Haushalts- und Sportjahr 2016
9. Beschluss zum Haushaltsplan 2016
10. Schlusswort



ZU TOP:

1. Begrüßung der Mitglieder und Bestätigung der Tagesordnung
Schulze, Hans Peter (Versammlungsleiter):

• Begrüßung der Mitglieder
• Bestätigung der Tagesordnung

2. Vorstellung „Beach Soccer Chemnitz“
Adler, Lutz (Vorsitzender):

• Vorstellung des Gastes Sascha Weirauch 
• Vorstellung der Sportart „Beach Soccer“
• Erläuterung der Zusammenarbeit TCA – Beach Soccer

o Beach Soccer Team hat keine bzw. schlechte Trainingsmöglichkeiten 
in Chemnitz

o der TCA wird den Hartplatz unentgeltlich zur Hälfte an die „Beach 
Soccer“ überlassen

o Kurze Erläuterung des Bauplans für die Trainingsfläche der Beach 
Soccer

o Nennung der Vorteile für den TCA

Weirauch, Sascha (Beach Soccer):
• Vorstellung des Vereins
• Erläuterung der Trainingslage/ Platzproblematik
• detaillierte Erläuterung des Bauplans

kleine Diskussionsrunde der Mitglieder
• Nutzung Vereinsheim durch Team der Beach Soccer – Veranstaltung, 

Sanitärbereich  Regelungen sollen im Nutzungsvertrag festgehalten 
werden

• geplante Erweiterung der Tennisplätze (Platz 5) auf Hartplatz 
 ausgeschlossen

• Nutzungsvertrag/ Pachtvertrag  Armin Schüssler bietet Unterstützung 
bei Aufsetzung der Verträge an

3. Bericht des Vorstandes zum Geschäftsjahr 2015
Adler, Lutz (Vorsitzender):

• Danksagungen an Mitglieder/ Vorstandsmitglieder
• Erläuterung der Einbrüche – entstandenen Schaden
• 121 Mitglieder 
• Stand E-Mail-Datenbank 
• Zusammenarbeit Stadtsportbund
• Sanitärbereich Frauen erneuert

Alexander Ulbricht (Jugendwart):
• Sportrückblick 2015

o Nennung der Erfolge
o Auswertung der Punktspielsaison

• Auswertung LK Turniere 2015 (72 Teilnehmer)



Marco Muntschick:
• Auswertung der Veranstaltungen 2015

Sven Dowiasch (Technikwart):
• Danksagung an Mitglieder/ Vorstandsmitglieder
• Auswertung 2015

o Anbau
o Plätze

4. Schatzmeisterbericht über Finanzhaushalt 2015
Nicole Adler (Schatzmeisterin):

5. Kassenprüfbericht 2015
Frank Sauer (Kassenprüferbericht):

• Siehe Anlage

6. Diskussion zum abgelaufenen Geschäftsjahr 2015
• keine

7. Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2015
• einstimmig beschlossen 

8. Diskussion für das Haushalts- und Sportjahr 2016
Adler, Lutz (Vorsitzender):

• Fördermittelantrag: genehmigt – weitere Schritte in die Wege geleitet
• Einholung Angebote für Platzbau – Angebot Unterstützung durch Armin 

Schüssler 
• Presse (Tag der offenen Tür usw.)
• Küche nur noch bei großen Veranstaltungen
• Arbeitseinsätze 2016



• Vorstandsprechstunde bleibt 
• Werbung/ Sponsoren
• Festzelt/ Vereinsheim als Eventlocation

• Beantwortung des Kritikpunktes des Kassenprüferberichtes:
o Umgang mit Geldern des TCA´s
o Begründung der Expresslieferung – später Anmeldeschluss

• Zusammenarbeit TCA - VfB Fortuna 
o Sicherheitskonzept: 

 2 neue Lampen am Vereinsheim angebracht
 Grünes Tor soll immer verschlossen sein

Alexander Ulbricht (Jugendwart):
• Änderung Platzbelegungsplan (Donnerstag)
• Tennisschule – Talentinoclub (online)
• Förderung der Jugend und Neumitglieder
• Internetseite
• Mannschaften. 10
• Neue Trainingsgruppe – AK 3-4/ 5-6
• Wichtige Sporttermine: siehe Internetseite

Marco Muntschick:
• geplante Veranstaltungen 2016
• Teilnehmeranmeldung per E-Mail oder Telefon

Sven Dowiasch (Technikwart):
• Projekte:

o Platzbau
o Sandkasten
o Dach
o Sani
o Tischtennisplatte (Abstellplatz)
o Arbeitseinsätze (Terminverlegung) inkl. Firma
o Herbsteinsätze 

Liebscher, Gerd:
• Auch zweites Tor verschließen? – erstmal nein

Clauß, Stefan
• Grünes Tor verändert sich in seiner Stabilität

Gräser, Gerd: 
• Netze veraltet 

Dowiasch, Sven: 
• Netze werden für Saison organisiert
• Einsatz für ersten Arbeitseinsatz

Adler, Lutz (Vorsitzender):
• 22.03.2016 Versammlung – kein Vorstandsmitglied kann daran 

teilnehmen  Teilnahme durch Siegfried Rothe



9. Beschluss zum Haushaltsplan 2016
Nicole Adler (Schatzmeisterin):

• Beantwortung der Frage des Kassenprüferberichtes:
o Eingruppierung der Altersklasse erfolgt immer am Jahresende

• einstimmig beschlossen

10. Schlusswort
Schulze, Hans Peter (Versammlungsleiter):

• Verabschiedung der Mitglieder


